
注１「対口（たいこう）支援」とは、大規模災害で被災した自治体と支援側の自治体がパートナーとなり、
　　復興における各種支援をするための手法です。

注
１

１月
 4日 新年交賀会(議長、ほか議員)
 5日 市交通指導隊初点検式(議長)
 7日 二十歳のつどい(議長、ほか議員) 
 11日 議会運営委員会
 14日 消防出初式(全議員)
 16日 県沿岸都市議会連絡会議研修会(議長、副議長)
 17日 県沿岸都市議会連絡会議研修会(副議長)／
  岩手・宮城県際市町議会議長会中央要望(議長)
 19日 全員協議会、各常任委員会、各特別委員会
 23日 第2回県市議会議長会定期総会(議長、副議長)
 31日 岩手・宮城県際市町議会議長会県議との
  懇談会(議長)／総務常任委員会行政視察(~2/2)

２月
 1日 令和5年度北方領土返還要求岩手県大会
  (議長ほか議員)
 5日 産業建設常任委員会行政視察(~7日)
 7日 教育民生常任委員会行政視察(~9日)
 10日 自衛隊入隊予定者激励会(議長)
 16日 議会運営委員会
 21日 第1回定例会(~3月22日)／全員協議会／
  総合計画審査特別委員会／各常任委員会／
  各特別委員会
 25日 市体育協会表彰式及びスポーツ少年団
  表彰式(議長)
 28日 本会議(一般質問)／会派代表者会
 29日 本会議(一般質問)

３月
 1日 本会議(一般質問)／予算等特別委員会
 4日 総合計画審査特別委員会
 5日 総合計画審査特別委員会
 6日 総合計画審査特別委員会
 7日 予算等特別委員会／市政調査会理事会
 8日 総合計画審査特別委員会
 11日 陸前高田市東日本大震災追悼式(全議員)
 12日 本会議／予算等特別委員会
 13日 予算等特別委員会
 14日 予算等特別委員会
 15日 予算等特別委員会
 17日 TOMODACHI 日本アムウェイ財団
  東北ミライリーダー・プログラム2024
  壮行会(議長)
 18日 岩手・宮城県際市町議会議長会要望活動(議長)／
  各常任委員会
 19日 総合計画審査特別委員会／各特別委員会
 22日 本会議／全員協議会／市政調査会／
  議会だより特別委員会
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市内の団体や個人を紹介します。

自動車整備・鈑金塗装「横長ボディー」従業員

及川 恭兵 さん

第16回

　及川恭兵さん（37）は、大船
渡市出身で、結婚を機に横田町
へと移り住みました。高校卒業
後、仙台の専門学校に進学し、
花巻市の自動車整備会社に就
職。現在は、横田町の横長ボ
ディーで働いています。様々な
車が並ぶ職場におじゃまし、お
話をうかがいました。
（担当・佐々木良麻、伊勢純）

　仕事内容としては、鈑金と塗装を担当しています。普通自動車だけで
なく、時にはバスのような大型車や重機も取り扱っています。
　鈑金・塗装は、技術のある人の下で働いて、自身の技術を磨いていく
ことが、とても重要な世界です。現在の上司である笠嶋長之社長とは、
自分の車の塗装と部品加工を依頼したことがきっかけで知り合いまし
た。その仕上がりに感動し、社長の技術を学びたいという思いもあっ
て、横長ボディーで働いています。
　車は、仕事でもあり、趣味でもあ
ります。先日は、自分の車180SXで
富士スピードウェイのイベントに参
加してきました。栃木県のイベント
では人気投票で全国２位になり、翌
年のイベントのポスターにも採用
されました。
　最近は、５才の息子が車に興味を持つようになってくれたのもうれし
いです。休日には、息子と妻、私の３人みんなが好きな釣りにいっしょに
出かけられるのも幸せだと感じます。
　今、世の中は電気自動車が増えるなど自動車業界が大きく変化して
います。ただ、私は、昔ながらのガソリン車、そして、マニュアル車が好き
なので、その面白さを伝えていきたいと思っています。

議会の動き

サーキットで撮影
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